

Keine Punkte für DNL-Team und Schüler

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Montag, den 12. Oktober 2015 um 16:40 Uhr



Die DNL-Mannschaft des EV Regensburg musste sich gegen Köln zweimal geschlagen geben. Schüler verlieren gegen Landshut.

Keine Ausbeute gab es am vergangenen Wochenende für die DNL-Mannschaft des EV Regensburg. Im ersten Spielen gegen den Kölner EC unterlag das Team von Stefan Schnabl am Samstagnachmittag mit 2:6. Robin Deuschl und Tim Brunnhuber waren für den EVR erfolgreich. In der Sonntagspartie gegen die Nordrhein-Westfalen folgte eine 1:3-Niederlage. Nick Endress erzielte den einzigen Treffer für die Oberpfälzer. Mit 18 Punkten rangieren die Regensburger Nachwuchscracks auf dem sechsten Platz in der Deutschen Nachwuchs Liga. Am kommenden Wochenende stehen die Duelle mit Landshut und Ligaprimus Mannheim auf dem Programm.

Auch die Schüler konnten keine Punkte einfahren. Im einzigen Spiel am Wochenende gegen den EV Landshut mussten sich die Schüler mit 3:4 geschlagen geben. Die Treffer für die Domstädter erzielten Leon Zitzer, Fabian Herrmann und Christoph Schmid. Mit zehn Punkten belegen die Schüler weiter den vierten Platz in der Bundesliga Süd Gruppe III. Am kommenden Samstag gastieren die Schüler des EVR beim EV Weiden.

Die Knaben des EV Regensburg bleiben in der Meldeklasse A weiter ungeschlagen. Am Freitag gewannen die Regensburger in einer packenden Partie gegen den EV Landshut mit 7:6. Mit fünf Siegen aus fünf Spielen belegt der EV Regensburg gemeinsam mit dem ERC Ingolstadt den ersten Platz in der Tabelle.

Die Kleinschüler des EV Regensburg musste sich am Sonntag gegen den ERC Ingolstadt mit 1:28 geschlagen geben. Mit zwei Punkten rangieren die Kleinen des EVR auf Platz fünf in der Meldeklasse A.